



“La colaboración migratoria (de México) al parecer no sería suficiente”

FEDERICO DÖRING

Líder del PAN en San Lázaro

“Espero que tengan una estrategia de negociación rápida e inmediata”

MANUEL AÑORVE

Líder del PRI en el Senado

“Es culpa de Morena por su política errática de migración”

RUBÉN MOREIRA

Líder del PRI en San Lázaro

ANTE SANCIONES DE EU

Se necesita “una estrategia rápida e inteligente”, urge la oposición

La colaboración migratoria y la lucha vs. el narco han sido insuficientes, afirman

El anuncio del presidente Donald Trump de que mañana anunciará la imposición de aranceles del 25% a México, es prueba de que la lucha contra el narcotráfico y la colaboración migratoria “no han sido suficientes”, y que el gobierno necesita una estrategia de negociación “rápida e inteligente”, consideraron líderes del PAN y el PRI en el Congreso.

El vicecoordinador de los diputados panistas, Federico Döring, afirmó a EL FINANCIERO que es ya un hecho que el presidente Trump “nos va castigar con los aranceles”, aunque consideró aún que “no será tan drástico como de 25%”.

El panista estimó que “el incidente de los balazos en la frontera con Tamaulipas, que minimizó e intentó negar el gobierno mexicano, tendrá consecuencias”.

Además —criticó el también secretario de la Comisión de Hacienda en el Palacio Legislativo—, “la colaboración migratoria al parecer no sería suficiente y la propaganda de fotos del secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, sin resultados, no servirá ante Trump”.

Por ello, recomendó al gobierno “prepararnos, porque vendría para México un impacto negativo en la balanza comercial, presiones al tipo de cambio, se debilitará el grado de inversión y confianza en la economía mexicana, que inhibirá al *nearshoring* y se generaría inflación”.

El coordinador de los senadores priistas, Manuel Añorve, reco-

mendó al gobierno que tenga una negociación “inteligente”, pues el republicano está dando cuenta de que puede “doblar la apuesta”.

Insistió en que “espero que tengan una estrategia de negociación rápida e inmediata para que no se dé (la medida arancelaria). El petróleo está en el radar, podrían ser remesas y eso sería un golpe económico para el país”, dijo.

Afirmó que esta postura indica que México no puede quedarse en responder de la misma manera, aplicando aranceles; con Donald Trump no es “con venciditas, es estrategia”.

El coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, dijo a EL FINANCIERO que es mejor “esperar al sábado, no especular, porque se favorece a Estados Unidos”, pero acusó que “lo que enfrentamos es culpa de Morena por su política errática de migración, su desastrosa estrategia de seguridad, su debilidad económica y financiera y la ausencia de una política exterior del gobierno de López Obrador, que despreció el multilateralismo y abandonó a nuestros aliados de América Latina y Europa”.

Diputados de Morena evitaron hacer comentarios sobre el “delicado tema” y argumentaron a este diario que preferían no especular, esperarse al sábado y al pronunciamiento del gobierno y del Senado de la República.

—Victor Chávez y Diana Benítez